
自由記述から 

保 護 者 の 意 見 対  応 

○ 学校の HP をよく見させていただいています。“今日はこんなこと

をしたんだなぁ～”とわかり、子どもとの学校の話題の糸口となって

会話が弾みます。とても役立っているのでありがたいです。 

○ 文化祭などの発表を見ていて感じた保護者は多いと思いますが、担

任の先生は、子どもたち一人一人の個性を良く理解して、子どもたち

の能力を引き出すのが上手だな……と、信頼と感謝の気持ちがいっぱ

いです。担任の先生だけでなく、教頭先生に褒めてもらったと、子ど

もがうれしそうに教えてくれたことがあり、細やかな目配りと気配り

をしていただいていることが、親としてうれしい気持ちです。ホーム

ページの更新もタイムリーで、子どもたちと学校での出来事を語らう

場面が増え、情景がわかるので、共感しやすくてありがたいです。校

長先生を筆頭にした熱意ある白江小の先生方に日々感謝しておりま

す。 

○ 学校のホームページは、毎日楽しく見ています。 

○ ホームページはほぼ毎日確認しています。他の学年の様子をわかっ

て、見ていて楽しいです。 

○ 日頃よりホームページや各種

便り等をご覧いただきありがと

うございます。平成 29 年度はす

でに１０万件を超える閲覧数に

なっています。今後も「白江小の

今」をタイムリーにお伝えしてい

きます。そして、白江小の教職員

が一丸となって、さらに今後も子

どもたちのために取り組んでい

きます。 

○ 校内持久走記録会を全学年で行い、応援しやすかったと思いました。

水泳記録会も全学年できれば何日もお休みを取らなくてもいいなと感

じました。 

 

○ 貴重なご意見をいただきあり

がとうございました。ただいま平

成３０年度に向けて計画を立て

ているところです。内容等の見直

しも考えられますので、十分検討

いたします。 

○ 早寝・早起きなどの基本的生活習慣を身に付けさせたい。 

（限られた時間の中でも、自分で優先順位をつけて、時間配分をして、

睡眠時間を確保してほしいのですが、睡眠の大切さがまだ分からない

様子で困っています、辛抱強く声かけしていきたいと思います。） 

 

○ 睡眠時間の確保の大切さなど

を、学年に応じて指導していきま

す。なお、ご家庭でのご協力もよ

ろしくお願いいたします。 

○ 集中力をつけさせたい。（飽きっぽいため） 

○ 聞く力をもっとつけてあげたいです。 

○ 本を読む力をもっとつけてあげたい。 

○ 尚一層の研修を積んで、子ども

たちの学びが充実したものとな

るように、一人一人に働きかけて

いきます。 

○ PTA の役員の人数を各学年５名から少し少なくても活動できたら

と思います。少子化で役員を行うのも負担が大きいです。 

○ PTA 関係の要望につきまして

は、役員の皆様にお伝えします。 

 

※ 個人が特定されるようなご意見などは、除いてあります。また、直接対応できるものについ

ては、対応しております。貴重なご意見を本当にありがとうございました。 

 


